

出雲日御碕夕日鑑賞バスが運行されました。

7月16日、第1回目の「出雲日御碕夕日鑑賞バス」が運行され、23人の方が参加されました。JR出雲市駅を出発したバスは、神門通り広場を経由して、日御碕神社に到着し、美しい境内を見学されました。



この日は、日御碕遊歩道沿いの特設広場で「大土地神楽」の上演があり、参加者は、雄大な日本海に沈む夕日と勇壮な神楽のコーポレーションを堪能しました。「出雲日御碕夕日鑑賞バス」は11月末まで運行（主に金・土曜日）される予定です。



コンビニ交付サービスが始まりました。

7月18日、マイナンバー（個人番号）カードを利用したコンビニ交付サービスが開始され、住民票の写しのほか、印鑑登録証明書、所得・課税証明書が出雲市内はもとより全国の主要コンビニエンスストアで取得可能となりました。

この日は、市役所本庁舎近くのファミリーマート出雲北本町店でサービス開始式が行われ、市長自ら住民票の写しを取得し、「とても便利なので、多くの市民に利用してほしい」と感想を述べていました。



八雲風穴 来場者45万人達成

7月22日、天然クーラーとして知られる八雲風穴（佐田町朝原）の来場者が45万人を達成しました。

記念すべき45万人目となった^{たかはる}三上孝治さん、^{みはる}美温さんご夫妻（三次市）は、風穴の「涼」を初めて体感し、「とても涼しく、気持ちいい。外に出たくなかった。」と話されました。

この日は、記念イベントとして地元の朝原地域活性化グループ 八雲風穴風太郎（勝部秀雄会長）によるそうめん流しも行われ、多くの来場者が冷たいそうめんをおいしそうに味わっていました。

なお、今シーズンの開園期間は9月3日までです。



夏休み消防一日体験学習を開催しました!!

7月28日、うだるような暑さの中、市内の小学生75名がバケツリレーや起震車体験、救急法などを通し、防火意識の高揚、命の大切さを学びました。



非常食体験では、出雲ブランドであるアルファ化米を食べ、非常時のために備えが重要であることを学びました。

汗をかきながら活動する児童の様子は大変たくましく、体験を通し防災の心が芽生えたものと感じました。



人口推移
人口：174,990人 (+122)
男性：84,783人 (+86)
女性：90,207人 (+36)
世帯数：64,466世帯(+122)

[平成29年7月31日現在]

前月比

9月の市税・保険料の納期限

国民健康保険料・後期高齢者医療保険料(第3期)の納期限は

10月2日(月)です。 期限までに忘れずに納めましょう。